

町民のひるば

皆さんが参加するコーナーです。耳よりの情報、ご意見、ご質問など気軽にお寄せください。総務課広聴広報統計係 内線257



葛巻中学校体育祭
(7月8日)



幻?のキノコ発見

7月21日、田代の山林で下刈り作業をしていた品川政一郎さん(58歳・田代)が、カラマツの切り株に白く浮き上がるキノコを見つけました。この辺りでは、マツマイタケ(カラマツマイタケ)と呼ばれている「ハナビラタケ」で重さ900g、直径35mmの大きさ。その名のとおり何枚もの花びらが重なり合っているようです。7月から9月に生える夏キノコで、天然物はとても珍しいものだから。食用できると知った品川さん。「まずは、すいとんに」とうれしそうです。



ハナビラタケを見つけ、ご満悦の品川政一郎さん

さわちゃん劇場

(沢口浩 作・画) 39



今できることを仲間と一生懸命に

この春、JA新しいわて青年部委員長に就任した星野俊博さん。管内八支部、三百人を超える青年部員の束ね役として、多忙な日々を過ごしています。「そんな器じゃないと何度も断ったんですけど」と苦笑いする星野さん。背中を押してくれたのは、一緒に活動してきた葛巻支部の仲間たちでした。就任当初、農協組織の中で青年部の役割の大きさとまどい



JA新しいわて青年部委員長
星野俊博さん
(39歳・星野)

と責任の重さを痛感したとのこと。五カ月が過ぎ、稲作や野菜など他の農業分野の状況や農協経営も見え、組織で動くことの大切さを改めて感じています。今年、合併十周年を迎える青年部は「THEほんもの百姓の勇氣」と銘打った地産地消活動、JA常勤役員との懇談会、交流会などを通じて、人・仲間づくりに取り組みます。農業情勢が激しく変動する中、「担い手として、自分たちが今できることを一生懸命にやるのが大切だ」と思う。葛巻の部員は、お互いに刺激し合える良い仲間。今の自分があるのは、周りの人たちの支えがあるからこそ」と感謝も忘れません。「やる」と決めたからには、やり遂げたい。農業に対する情熱と責任感の強さが伝わります。

わが家のマイドル



あかり
吉澤 明香里ちゃん
(3歳3カ月・茶屋場)
守 智恵美) さん2女



こうへい
小野 航平くん
(3歳9カ月・新町)
幸志 美保子) さん長男

いつも、おじいちゃんとチョウを追い掛けたりしながら、外で遊んでいます。絵本が大好きで、よく公民館図書室へ通い、娘が見つけたお気に入りの本を読み聞かせてしています。元気に成長してくれたいですね。 智恵美

お笑いが大好きで、お気に入りの芸人さんのものまねをして、笑わせてくれます。時計に興味があり、おやつ時間、寝る時間などと言いながら、針を動かして遊んでいます。みんなに愛される心の強い子に育ててね。 美保子

ハイ、元気です 148

「花が大好きです」と笑顔みせるスエさん。毎日の畑の草取りも、花を眺めながらだと楽しくできるとか。じっとしてられない性分で、少しの体調の悪さは外で働いているうちに忘れてしまいます。

仕事の合間に、近所の友達と話に花を咲かせるのが楽しみの一つ。食後に新聞を読んで、ひと休みののが日課になっています。

「どんなときでも、笑っているのが一番いいと思っています」と満面の笑みを浮かべるスエさんです。



長根 スエ さん
(79歳・名前端)

ヤング 294



藤森 康隆 さん
(26歳・浦子内)

自然が好きです

◆勤め先は? 稼業の藤森牧場で働いています。自然が好きで、この春帰省しました。就農したばかりなので、1日でも早く仕事を覚えたいと思っています。

◆自分の性格は? マイペース。

◆趣味・特技は? 音楽鑑賞です。レゲエのジャンルをよく聴きます。音に味があるので、CDよりもレコードが好きですね。

◆今、一番したいことは? みんなで、ゆっくり酒を飲みながら音楽を聴きたいです。

◆理想の女性像は? 素直な人。

◆将来の夢は? 誰でも気軽に幅広い音楽が聴ける「ミュージック・バー」を作ること。

◆最後にひと言。 8月15日の夜、もうもう館で音楽のイベントを開きます。世代を問わず参加できる場です。お誘い合わせのうえ、遊びに来てください。